

# Chèque record pour les enfants malades

## SOLIDARITÉ

**Les 15'000 frs récoltés à l'issue du spectacle Kiboat des clubs Kiwanis de la région permettront d'améliorer le quotidien des jeunes patients du CHUV.**

Clémentine Prodolliet

**15'**000 frs. C'est le montant versé par les clubs Kiwanis de la région à la fondation Planète Enfants Malades, il y a tout juste un mois. Une somme importante, récoltée dans le cadre du

**«Le succès de cette soirée était au-delà de nos espérances».**

*B. Radon, relations publiques Kiwanis*

spectacle caritatif « Kiboat » organisé le 16 mai à bord du « Lausanne », le navire amiral de la CGN. « Le succès de cette soirée était au-delà de nos espérances, s'enthousiasme Bernard Radon, responsable des relations publiques pour



Les Kiwanais de la région ont remis un chèque de 15'000 à la fondation Planète Enfants Malades qui vient en aide aux enfants hospitalisés. DR

les clubs Kiwanis. Quelque 480 personnes ont répondu présent, dans une ambiance chaleureuse et conviviale, nous ne pouvions pas rêver mieux!» A tel point que le comité d'organisation a déjà prévu de reconduire l'évènement, le 5 juin 2015.

### Hypnose thérapeutique

Même enthousiasme du côté d'Andrea Superti-Furga, président de la fondation Planète Enfants Malades et chef du département de pédiatrie du CHUV

et de l'hôpital de l'enfance. « Nous nous réjouissons de ce don généreux, qui nous permettra de continuer à améliorer le quotidien des enfants malades et de leurs familles.» Un but que la fondation poursuit depuis plus de dix ans et qui a donné naissance à plusieurs projets solidaires, comme la création d'espaces musicaux, la mise en place d'activités physiques adaptées à la santé des petits patients ou encore l'intégration de l'hypnose comme outil thérapeutique.